
【役員会資料】                                      2023.11.25  自治会 

 １１／６開催）自治懇 結果報告  

  

  ●出席者 自治会役員他１２名 … 自治会役員８名(まち協含む)，一般住民３〃,地域振興会１〃。 

       行政責任者他１４名 … 東灘区役所５名,警察２〃,消防,建設局各１〃,港湾局３〃,都市局２〃。 

  ●質疑事項  自治会からの質問（１３件）、振興会 〃（６件）、合計１９件（書面回答５件含む）。 

  ●質疑応答結果／行政対応の評価（成果・課題等） （＊）    

…  ○対応済：1 件 △経過を要見守り：８件 ×進展なく要フォロー：２件 －その他：２件 

番号 質 疑 事 項 件 名  評価（＊） 

１ 犯罪・交通事故・火災の発生件数およびその内容について  － 

２ ハーバーハイウェイのＥＴＣ化について             【書面回答】 － 

３ 西ゲート通り北側付近の道路渋滞対策について △ 

４ 第２工区入口信号の設置改善による事故防止ついて △ 

５ 交差点・歩道付近の繁茂した雑草の除去について         【書面回答】 △ 

６ アイランドセンター駅でのエスカレーターの設置について   × 

７ 電線の地中化（無電柱化）について               【書面回答】 × 

８ トーホー・ストアの存続（誘致期限満了後）について △ 

９ 旧ＡＯＩＡ跡の開発事業計画の進展状況について △ 

１０ マリンパークの再整備計画の進展状況について △ 

１１ ハト・スズメ・カラスなど野生動物の増加傾向について △ 

１２ シティヒル東緑地「寄付桜」の植替えと伐採樹木の補植について △ 

１３ 公園内清掃用資材倉庫の設置に係る地域住民間トラブルの回避等について ○ 

１４ 路上の車両への対応について  （地域振興会要望） － 

１５ 害虫の駆除について      （ 同 上 ） － 

１６ 道路の渋滞について      （ 同 上 ） － 

１７ 六甲ライナーの運賃について  （ 同 上 ）         【書面回答】 － 

１８ バスの導入について      （ 同 上 ）         【書面回答】 － 

１９ 歩道・道路の整備について   （ 同 上 ） － 

 

●中田・東灘区長コメント   

①道路・交通に関わる事項は直ぐに対応できるものではない点はあるが、知恵を出し合いながら進めるので 

引き続きご意見を頂きたい。 

②賑わい・景観等は利便性を高めるべく継続して努力する。また地域に関わる情報の提供・共有は大切で、

今後も留意して進める。 

  ●道路・公園の不具合通報などを扱うＬＩＮＥアプリ利用の紹介があった（別紙チラシ）。従来の“ＫＯＢＥ

ぽすと”は 2023 年 12 月以降、利用不可。なお下記通報手段は今後も有効活用頂きたい。 

   ◇生活衛生ダイヤル ０７８－７７１－７４９７  ：飼い犬登録､犬猫の譲渡､食中毒疑い通報など 

   ◇道路公園１１０番 ０７８－７７１－７４９８  ：放置自転車、道路の不具合､公園遊具整備など 

   ◇クリーン１１０番 ０７８－７７１―７４９９  ：産廃物の不法投棄･野外焼却の調査など    

以上 


